



Sobre la consola, se colocó diversos elementos decorativos, que demandan colores vivos, para resaltar las tonalidades entre blanco y beige, usados en este ambiente. La funcionalidad de este mueble resalta al abrirlo, pues se prende la luminaria interior.

El bar fue pensado como un mueble decorativo para que se encuentre en armonía con el espacio. Cabe resaltar, la enorme versatilidad de este mueble y sus diversas características, así como también su luminaria interior. Las puertas del bar, son enchapadas en tela vinílica con marco de acero, con la novedad de que son retractiles para dar mayor comodidad al abrir o cerrar el mueble. ■